

7年に一度の善光寺御開帳

5月3日（日）門前町大縁日、地域の日に小田切地区の皆さん11人、小田切オアシスで農産品を中央通りもんぜんぶら座前に出前店を開設した。

当日の善光寺回向柱前の参拝者は50分待ちの行列を作り、中央通りは歩行者天国となりセントラルスクエア広場、TOIGO前、中央通りなどで大道芸が繰り広げられ、気温28度の快晴の中大盛況の一日となり人、人、人であふれた。



小田切店の一日の総売り上げは、85,950円になった。

売れ残った物もあったが、山菜類は完売した。中でも、こけ玉、ミニ木工工芸品は午前中に売り切れとなる人気商品となった。

福祉自動車新車代替される

福祉自動車運行事業が始まったのは12年前の平成15年。「ふれあい号」は、それ以来2,137日2,450人（5月20日現在）の地区の皆さんを病院に送迎してきた。

車も故障しがちになり、長野市より300万円の補助金を受け、5月25日に今までと同型の新車が納入された。

通院にお困りの方はご相談下さい。



地域おこし協力隊 2名配置決定

長野市は総務省の施策の過疎・高齢化・担い手不足等々の諸問題に対処するため、中山間地の希望する地域に対し、地域おこし協力隊の配置をすすめて来た。

長野市職員として3年間地区に派遣され、将来的には定住を目指すものです。

27年度、小田切地区も2名の配置を希望したところ4名の応募があり、男女各1名の採用が決定した。

6月1日に着任し本庁で2週間程の研修を経て、その後小田切に入ります。

地域活性化のために張り切っています。地区の皆さんの御協力もお願いします。

着任挨拶

保健師 丸山みどり



4月に小田切支所に着任いたしました保健師の丸山みどりです。

よろしくお願いします。

趣味は運動。特に走ることやバスケットボールをすることが好きです。

保健師として、様々な人と出会う中で日々勉強させていただいている。前任の藤木保健師同様、明るく、楽しく、元気いっぱいに地区内を駆けまわりたいと思います。そして、小田切の季節の移り変わりをカラダで感じながら、小田切地区の皆さんと一緒に健康について考えていきたいです。

さて、5月にご家庭に「各種検診のご案内」を配布しました。6月1日から各種健診（検診）が始まります。

車も安全に走行するためには点検が必要であるのと同様、人も日々安心して生活するためにカラダの点検が必要です。自覚症状が出ないカラダの中の様子を確認する良い機会です。（すでにかかりつけ医がいる場合は、相談しながら受けていただくことが良いと思います。）

ぜひ、1年に1度自分のカラダと向き合う時間を作つてみませんか。また健診終了後には、結果を振り返りましょう。

喜寿祝賀会開催しました

平成27年3月4日（水）福祉委員会主催の喜寿祝賀会を稻荷山温泉杏泉閣で開催した。

今年の該当者は18名。その内12名が出席されました。

代表で竹内さんが「荒廃農地にしない為にも、畠仕事は体の続く限りやりたい。一日一日を大切にしたい」と頼もしいご挨拶がありました。お食事と懐かしい人たちとの会話が出来、楽しい時間を過ごしていただきました。

皆さんこれからもお元気で！



人事往来

（転入）

小田切支所関係

支所長補佐 小林 昭弘（男女共同参画推進課長補佐）
主査 平林 洋一（更北支所）
保健師 丸山みどり（西部保健センター）

支所長補佐 夏目 英俊（廃棄物対策課推進課長補佐）
主査 小林 昭雄（教育委員会総務課）
保健師 藤木こずえ（西部保健センター）
庁務 酒井 宣雄（退職）

（転出）

小田切公民館関係

係長 友田 一則（川中島支所係長）
職員 細尾 裕子（新任）

係長 山口 敦（建設部監理課係長）
職員 原山 希子（退職）

小田切住自協関係

人権教育促進協議会長 塩入 徳男（新任）
事務局次長 活性化推進員兼務
酒井 宣雄（新任）
老人クラブ会長 酒井 光男（新任）

人権同和教育促進協議会長 海沼 一夫（辞任）
(退任) 塩入 盛登